

Ledesma: "Regalan el petróleo a Cuba"

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 30 de Mayo de 2011 12:33 - Actualizado Lunes, 30 de Mayo de 2011 12:35

El alcalde Metropolitano, Antonio **Ledezma aseguró que “quienes transgreden la soberanía del país son los que le regalan el petróleo a Cuba, le mandan a China, a Bielorrusia. En nombre de la familia venezolana exijo rendición de cuentas”.**

“Tenemos que saber que se está haciendo con el petróleo, cómo se está vendiendo, cuáles son los términos de estas negociaciones **porque ni siquiera es que están vendiendo la patria, están regalando la patria**”, aseveró Ledezma.

Al respecto, explicó que “queremos ver el petróleo convertido en escuelas, en casas, en carreteras, en mejores centros deportivos para la familia venezolana. **Es importante pensar en la instalación de una empresa nacional de energía que administre con eficiencia y transparencia los hidrocarburos** y otros recursos naturales”.

“Es verdaderamente vergonzoso, **es una sanción para el pueblo, las irresponsabilidades de una administración que no es capaz de la energía hidroeléctrica necesaria para que en vez de apagones haya luz** y prosperidad”, apuntó.

Estas declaraciones fueron ofrecidas durante una entrega de tanques de agua, en el marco del

Ledesma: "Regalan el petróleo a Cuba"

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 30 de Mayo de 2011 12:33 - Actualizado Lunes, 30 de Mayo de 2011 12:35

programa Agua para la Vida en el sector El Valle.